



**Pressemitteilung**  
**123\_2021**

**Der 5-Valley-Court ist eröffnet!**

**Geislingen an der Steige, 13. Oktober 2021** – Am Samstag, 9. Oktober 2021, wurde der Multifunktionsplatz am Jugendhaus Tälesbahnhof feierlich eingeweiht. Stadtverwaltung, Jugendgemeinderat sowie das Team vom Jugendhaus Tälesbahnhof und weitere Kooperationspartner richteten ein kleines Fest aus.

Bei strahlendem Sonnenschein konnten die ersten Spiele auf dem 5-Valley-Court stattfinden. So trat beispielsweise bei der Trend-Sportart Jugger das Team „Gemeinderat“ gegen das Team „Jugendarbeit“ an.

Oberbürgermeister Frank Dehmer bedankte sich bei allen, die es möglich gemacht haben, dass es diesen tollen Sportplatz jetzt gibt. Mit der Eröffnung des Platzes konnte den Jugendlichen ein lang gehegter Wunsch erfüllt werden. Auch Chanti Schmid vom Jugendgemeinderat sowie Stefanie Steiner vom Jugendhaus Tälesbahnhof hielten jeweils eine kurze Rede und bedankten sich beim Gemeinderat der Stadt, dass er die Mittel zum Bau des Platzes trotz schwieriger Haushaltslage freigegeben hat.

Der 5-Valley-Court hat montags bis samstags von 14.00 bis 21.00 Uhr geöffnet; sonntags sowie an Feiertagen darf von 14.00 bis 19.00 Uhr auf dem 5-Valley-Court gespielt werden.



*Eröffnung 1 und 2*

*Oberbürgermeister Frank Dehmer bei der feierlichen Eröffnung (links). Beim „Jugger“ traten die Teams „Gemeinderat“ und „Jugendarbeit“ gegeneinander an (rechts).*



*Eröffnung 3*

*Der Verein Genclik war mit seiner Malwerkstatt vor Ort.*

---

Fotos - bitte beachten Sie:

Die Veröffentlichung ist mit dieser Pressemitteilung einmalig honorarfrei.

Fotocredit: Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Klaus Nickel

---

**Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit**

Stadt Geislingen an der Steige  
Frau Christiane Wehnert  
Rathaus  
Hauptstraße 1  
73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366

Fax: 07331 24 1366

Mail: [christiane.wehnert@geislingen.de](mailto:christiane.wehnert@geislingen.de)